

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 23. August 2016

Pressemitteilung der Gas-Union GmbH - Erdgasleitung unter dem Main verlegt.

Eine neue Erdgastransportleitung wird unter dem Main durchgeführt. Die Vorbereitungen zu den Tiefbauarbeiten bei Main-Kilometer 49,5 im Bereich der Stadt Mühlheim und der Stadt Maintal sind bereits angelaufen. Für die neue Erdgasleitung wird in ca. 6 Meter Tiefe unter dem Flussbett des Mains ein Rohrtunnel gebohrt. Parallel dazu wird eine weitere Bohrung vorgenommen, durch die Kabel und Steuerungsleitungen geführt werden.

Zur Herstellung der Bohrung sowie für die Leitungsanbindung wird an beiden Seiten des Mainufers jeweils ein Schacht gegraben. Zusätzlich ist für die Dauer der Maßnahme eine Rohrlagerfläche auf der Mühlheimer-Mainseite einzurichten. Die Lagerfläche wird ca. 500 Meter lang sein. Hier wird das Leitungsteilstück, das später unter dem Main zu liegen kommt, komplett zusammengebaut. Das neue Leitungsteilstück wird in einem Stück in den Rohrtunnel eingezogen.

Der neu herzustellende Leitungsabschnitt ersetzt einen älteren vorhandenen Rohrabschnitt. Er ist Bestandteil der Ferngasleitung, die von Frankenthal nach Kassel führt. Die Arbeiten an der etwa 50 cm dicken Leitung werden voraussichtlich bis Dezember 2016 abgeschlossen sein. Die Eigentümerin der Erdgasleitung ist Gas-Union GmbH, Frankfurt. Für etwaige Einschränkungen, die von Baumaßnahmen ausgehen, wird um Verständnis gebeten.